

Poulsen Kurier

4 | 2010

www.mbig.de

Schutzgebühr 7 €

L 30295



AUS DEM CLUBARCHIV

„Der Turiner Benz“

30 JAHRE MBIG

30 Jahre Stammtisch Bonn
Gesichter, die keiner mehr kennt

IRLAND-TOUR

„we bring the sun with ...“

Mercedes-Benz Interessensgemeinschaft e.V.

MBIG



Ein herzliches Dankeschön an Frau Dr. Finke!

Alles Gute, Christine!



Was wäre ein Club ohne seine fleißigen Helfer im Hintergrund?! Ein klassisches Betätigungsfeld in dieser Kategorie ist nun mal das Lektorat. Hier werden Texte in vielfältiger Weise aufgearbeitet, sodass in der Zeitschrift selbst in der Regel ein sprachlich korrekter und leicht verständlicher Text erscheint – natürlich signiert mit dem Namen des Autoren. Die Leistung des Lektorats ist für die Leser an keiner Stelle erkennbar. Just für diese „backstage“-Arbeit bewarb sich Frau Dr. Finke im Jahr 2003 einem Aufruf im PontonKurier folgend. Seit 2005 darf ich auf ihre Unterstützung zurückgreifen. Es war in der Tat eine äußerst erfreuliche und angenehme Zusammenarbeit; insbesondere, wenn man bedenkt, dass alle Korrekturarbeiten einem ständigen Termindruck unterlagen, den Frau Dr. Finke, selbst voll berufstätig und Mutter von drei Kindern, in kürzester Zeit bewältigte. Alle Hochachtung für dieses Zeitmanagement. Dass nun Privates und Berufliches mit dem Hobby „Korrekturarbeiten“ nicht mehr in Einklang gebracht werden konnten, haben wir zu respektieren und bedanken uns ganz herzlich für die hervorragende Arbeit der vergangenen 7 Jahre. Im Namen aller Leserinnen und Leser wünschen wir Ihnen und Ihrer Familie alles erdenklich Gute für die Zukunft!

Das Jubiläumsjahr neigt sich dem Ende zu. Mit einigen außergewöhnlichen Veranstaltungen haben wir es zu einem würdigen Abschluss gebracht: Herbsttreffen, Schrauber- und Irlandtour waren unvergessliche Highlights und auch der Bonner Stammtisch wusste sich anlässlich seines 30jährigen Bestehens in Szene zu setzen. Den Protagonisten Ralf Rothe, Thomas Moss, Bernd Korittke und Karl-Heinz Biesenbach ein herzliches Dankeschön für Organisation sowie Text- und Bilddokumentation. H.-G. Friedland erinnert mit seinem Artikel „30 Jahre MBIG. Gesichter, die keiner mehr kennt“ an die jungen Wilden der MBIG, die heute eher zu weisen Großvätern mutiert sind. Den Technikbereich hat Peter Marcolli mit der interessanten Frage nach der Zuverlässigkeit der Autos früher und heute beleuchtet.

Fazit und Ausblick 2011:

Was den PontonKurier betrifft, haben wir nach einer Schlingenfahrt nun wieder ruhige Gewässer erreicht. Layout und Produktion wurden nach Köln und somit in die Nähe der Redaktion verlagert. Von dieser Stelle aus möchte ich mich ganz herzlich bei Michael Giesecking und seinem Team für die langjährige Zusammenarbeit bedanken. Jörg Hermann wird zeitnah in der Leserschaft eine Befragung (Evaluation) starten, um 2011 dem Kurier ggf. ein verändertes inhaltliches Profil zu verleihen. Ich bitte jetzt schon um aktive Mithilfe und Unterstützung.

Die Vorbereitungen auf das nächste Jahrestreffen in Bad Wildbad laufen auf vollen Touren (s. Beilage), die MBIG-Woche im Montafon garantiert einen erlebnisreichen Aktivurlaub und last not least darf man sich das Treffen in Berlin-Tempelhof anlässlich „125 Jahre Automobil“ nicht entgehen lassen; Informationen erhalten wir durch die Mitorganisation von Peter Formhals aus erster Quelle.

In der Winterpause sind Entspannung und Besinnlichkeit angesagt. Hoffentlich kann der PontonKurier über die Feiertage dazu beitragen. Glück und Gesundheit, ein frohes Fest und einen guten Rutsch wünscht von Herzen

Euer
Christian